



Bamboo nodes: präoperativ, Respirationsstellung
Mehr dazu lesen Sie ab ► Seite 564



Auch in Österreich
anerkannt

Im Fokus In focus

- K. Tetzlaff**
Kindertauchen. 3. Heidelberger Tauchmedizin-Symposium 521
Diving for children. The 3rd Heidelberg Symposium on Diving Medicine

Leitthema Main topic

- M. Teepker · K. Schepelmann**
Ätiologie und Diagnostik von Kopf- und Gesichtsschmerzen aus neurologischer Sicht 524
Etiology and diagnostics of headaches and facial pain from the neurological point of view

Übersichten Review articles

- D. Franz · N. Roeder · K. Hörmann · J. Albery**
HNO-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie im G-DRG-System 2007 532
ENT and head and neck surgery in the German DRG system 2007

Originalien Original articles

- D. Franz · K. Franz · N. Roeder · K. Hörmann · R.-J. Fischer · J. Albery**
Analyse der Abbildungsqualität großer operativer Eingriffe an Kopf und Hals in den G-DRG-Systemen 2004–2007. Was hat die Weiterentwicklung der Fallpauschalen gebracht? 538
Case allocation of extensive operations on head and neck within the German DRG system 2004–2007. What is the net result of the continued developments in case allocation?

- C. Morales-Divo · P. Jecker · B. Lippert · W. J. Mann**
Extraösophagealer Reflux und Zenker-Divertikel 546
Extraesophageal reflux in patients suffering from Zenker's diverticulum

- P. S. Mauz · J. Gensch · S. Brosch**
Chronisch polypöse Rhinosinusitis. Genese, Klinik, Therapie und Rezidivrate – eine retrospektive Studie 551
Chronic polypous rhinosinusitis. Genesis, clinical picture, therapy and relapse rate – a retrospective study

Bild und Fall Photo essay

- H. Kutta · U. Reichelt · S. Wenzel**
Schwellung der Halsweichteile 557
Swelling of the neck region

Kasuistiken Case reports

- G. Götze · M. Bloching · M. Hainz · S. Knipping**
Invasive Aspergillose der Schädelbasis mit Orbitaspitzensyndrom 560
Invasive aspergillosis of the skull base with orbit infiltration

- C. Schwemmler · M. Ptok**
Bamboo nodes als Ursache von Dysphonien bei Autoimmunkrankheiten 564
Bamboo nodes as the cause of dysphonias in autoimmune diseases

HNO-Praxis ENT practice

- C. Schwemmler · U. Schwemmler · M. Ptok**
Störungen der Aufmerksamkeit und Aktivität (ADHS). Aktueller Wissensstand und Bedeutung für HNO-Ärzte 569
Attention deficit and hyperactivity disorder. What is currently known and its significance for ENT specialists